
Le rappeur islamiste Médine,
copain  d’Édouard  Philippe,
crache sur la Marseillaise

Médine, il y a quelques années, je ne connaissais pas du tout.
Pour moi, ce nom n’évoquait qu’une oasis située sur la côte
Est de l’Arabie saoudite, à 300 km au Nord de la Mecque. Mais
j’allais apprendre à connaître, car en effet, moi, le rap, ces
sons et ces paroles de dégénérés, beuglés par des écervelés
complètement abrutis, effectivement ce n’était pas du tout mon
monde. Pourtant, j’ai la prétention de bien connaître ces
musulmans, dont nombre de racailles, ayant travaillé durant 14
ans  en  Afrique  du  Nord,  à  Tourcoing,  peuplé  à  85  %  de
disciples d’Allah, et où, pour sauver mon commerce, j’étais
contraint de faire le coup de poing avec eux presque chaque
jour. Les voyous islamisés ont tous les défauts : ils sont
lâches  et  couards,  toujours  prêts  à  vous  attaquer  par
derrière, jamais par devant, ou à plusieurs lorsque vous êtes
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seul ou pire, armés lorsque vous êtes désarmé. Ils sont prêts
à  toutes  les  turpitudes,  participent  à  tous  les  trafics,
drogues, armes, véhicules (à Tourcoing, pour 500 euros, vous
vous procurez une Kalachnikov, la plupart des mosquées étant
le siège de ces trafics) et lorsqu’ils sont seuls et désarmés,
ils rasent les murs. C’est une des raisons pour laquelle il ne
faut JAMAIS baisser les yeux devant eux, et leur montrer qu’on
ne les craint pas. Bien au contraire, il faut leur montrer qui
est le maître et ils vous respecteront.

C’est pour cela que nos dirigeants, qui baissent leur pantalon
devant eux en leur léchant les babouches, ne s’en sortiront
JAMAIS (TOUS les pays musulmans qui s’en sortent ont à leur
tête un dictateur. Ils ont besoin d’être dominés, c’est dans
leur gènes). Quant à leur soi-disant religion, l’islam, régie
par leur torchon, le Coran, c’est tout sauf une religion, mais
tout  simplement  une  SECTE  MORTIFÈRE,  appelant  à  tuer  des
mécréants. Les musulmans, dans leurs textes sacrés, sont donc
appelés à tuer tous ceux qui ne respectent pas le Coran, en
opposition à la Bible où il est bien indiqué : « tu ne tueras
point ». Le Coran fait croire à ces abrutis moyenâgeux que
s’ils se font tuer lors d’un attentat, ils iront directement
au paradis pour y retrouver 72 vierges (faut-il être con !).

J’ai appris à connaître ce Médine lorsqu’en juin 2018, soit à
peine 3 ans après l’assassinat de ma fille Nathalie et de 98
autres personnes par des islamistes au Bataclan, j’ai été
averti par un membre du personnel du Bataclan, où ma fille
travaillait en tant qu’ingénieur lumière, qu’un chanteur du
nom  de  Médine,  islamiste  reconnu,  voulait  se  produire  au
Bataclan. Pour moi c’était vital : JAMAIS je n’aurais laissé
se produire un islamiste sur les lieux du massacre perpétué
par ses horribles congénères barbus. Il m’en aurait coûté ce
que cela aurait dû me coûter, mais jamais moi vivant, il ne se
serait produit dans cette salle, où tant de sang avait coulé,
provoqué par des créatures de la même espèce.

J’ai donc subi l’écoute de sa « prose de cabinet » et là, non



seulement j’ai été écœuré par ce que j’ai entendu, mais aussi
choqué par ce dégueulis haineux qu’on laissait circuler dans
mon pays, la France. Il est vrai que depuis le passage au
ministère de la Culture d’un traître et d’un collabo notoire
sur lequel  des rumeurs de pédophilie circulent, le dénommé
Jack Lang, le rap a été déclaré comme de l’art ! Quand on voit
les lobotomisés, pour la plupart de couleur, qui ne savent pas
aligner  trois  mots  d’affilée  sans  dire  une  injure  ou  une
insanité,  Les  Baudelaire,  Molière,  La  Fontaine,  Brassens,
Ferrat, Brel et autres Victor Hugo doivent se retourner dans
leurs tombes. Ceux qui se disent leurs remplaçants, se nommant
depuis Booba, Jul, Neckfeu, Maître Gims, Kaaris, Nick Conrad
etc. etc. Voyez jusqu’où nous sommes tombés. Heureusement,
contrairement  aux  premiers  nommés,  ceux-ci,  dans  quelques
années, seront tombés dans l’oubli d’une fosse septique!

Bref pour en revenir à ce Médine, du nom complet de Médine
Zamouche, il est né au Havre le 24/2/1983. Ses parents sont
arrivés d’Algérie, après-guerre, pour reconstruire la ville.
Son père est arrivé en France à l’âge de 4 ans, et malgré
qu’il  n’ait  jamais  vécu  en  Algérie,  il  possède  la  double
nationalité, comme beaucoup, ce qui à mon avis devrait être
supprimé. Soit on est algérien, soit on est français, mais pas
franco-algérien, cela ne rime à rien, et en plus ça leur
permet beaucoup de choses en jouant sur les deux nationalités
!

Son premier album « le 11 septembre  » est déjà tendancieux,
sur  le  thème  des  attentats  du  11  septembre,  et  tous  ses
disques seront dès lors dans cette ambiguïté provocatrice. Ce
pseudo-artiste d’égouts engagé cherche souvent à essayer de
faire passer un message, mais ce sont pour la plupart des
messages  nauséabonds  de  cabinet,  sur  fond  d’islamisme,  de
radicalisation, voire même de racisme. Mais il déclare, comme
en  ont  l’habitude  les  gens  de  cette  caste,  qu’il  dénonce
toutes  formes  de  violences,  de  terrorisme,  alors  que  ses
paroles  sont  carrément  intolérantes,  ultraviolentes,  ultra-



réactionnaires  et  empreintes  d’intégrisme  et  de  propagande
djihadiste, bien qu’il s’en défende encore. Comme nombre de
ses congénères qui essaient de nous faire croire qu’ils sont
de bons petits Français et qu’ils peuvent tout dire sous le
couvert de leur soi-disant art au degré zéro de la pensée, il
se fout ouvertement de la gueule de la France et des Français
!

Médine est comme ses « frères », un menteur invétéré. Il parle
sous la taqîya, ce qui consiste à mentir et à dissimuler, pour
éviter que les gens sachent exactement de quel bord il est.
Ainsi, il déclare sur une vidéo YouTube « être un ambassadeur
« d’une association « le Havre de savoir », très proche des
Frères  musulmans,  puis  se  rétracte  en  disant  ne  pas  être
adhérent à cette association. Peut-être tout simplement qu’il
ne paie pas sa cotisation, ce qui lui permet d’affirmer qu’il
n’est pas adhérent… Allez savoir ! Cela est flagrant dans son
débat avec Damien Rieu, où il refuse d’admettre qu’il fait
partie  du  «  Havre  de  savoir  »,  une  antenne  des  Frères
musulmans, puis admet en avoir fait partie, avant de nous
informer qu’il n’en fait plus partie tout en continuant à
faire  des  conférences  pour  eux  !  Bref,  l’homme  change  de
position  comme  une  véritable  anguille  lorsqu’il  se  sent
acculé.

Quant à son affirmation comme quoi Damien Rieu m’aurait  «
récupéré », je veux qu’il sache que j’ai eu des contacts
téléphoniques mais que malheureusement (il faudra que nous y
pensions) nous nous sommes jamais rencontrés avec Damien Rieu,
que j’ai bien des idées communes avec lui, que j’ai beaucoup
de respect pour ce qu’il fait, mais à AUCUN moment ni Damien
Rieu, ni Marine Le Pen, ni Nicolas Dupont-Aignan, ni personne
ne m’a dicté ma ligne de conduite. Seule la bienséance et le
respect des victimes du Bataclan me guident. Ils m’ont TOUS
aidé dans mon combat, et je leur en suis très reconnaissant.
Dès  qu’ils  me  le  demandent,  j’essaie  de  leur  renvoyer
l’ascenseur, c’est comme cela que je suis. Au Cirque d’hiver



pour le congrès de “debout la France” puis à Marseille, pour
le congrès du Siel de Karim Ouchikh, et tous les mois de
septembre pour la fête de la Ligue du Midi de mon ami Richard
Roudier, mais je n’appartiens à aucun parti politique. Si cela
un jour doit changer, je créerai mon propre parti, car je suis
bien trop indépendant pour me faire récupérer par qui que ce
soit, et pour suivre une ligne de conduite qui ne serait pas
la mienne.

 

Donc en juin 2018, ayant appris cela, j’ai TOUT fait pour
empêcher  cet  islamiste  de  se  produire  au  Bataclan  ;  le
sénateur Meurant a posé la question à Édouard Philippe qui lui
a  répondu  qu’il  ne  voyait  pas  pourquoi  il  interdirait  ce
concert, vu qu’il n’y avait pas de troubles à l’ordre public !
Qu’à cela ne tienne, j’allais le créer, moi, le trouble à
l’ordre public ! Je doute qu’il ait eu la même réponse si un
de  ses  enfants  avait  subi  le  même  sort  que  Nathalie.  En
octobre, nous avions réussi à affréter 163 bus qui devaient
partir de tous les coins de France pour empêcher ce concert
d’avoir lieu ; parallèlement, j’ai contacté tous les députés 
et tous les sénateurs, quelles que soient leurs appartenances
politiques, tous les anciens présidents de la République, tous
les anciens candidats à l’élection présidentielle. Là, je dois
dire que j’ai été bien déçu de m’apercevoir que seuls Marine
Lepen,  Nicolas  Dupont-Aignan,  Jean-Frédéric  Poisson,  Karim
Ouchick,  l’écrivain  Renaud  Camus,  Pierre  Cassen,  Christine
Tasin, Richard Roudier et Denis Collinet m’ont répondu.

Alors, triste constatation : que des gens classés à droite ou
à l’extrême droite par les médias ! C’était choquant. Je ne
pouvais imaginer que la gauche ne répondrait pas à mes appels,
à peine trois ans après l’attentat qui a fait le plus de morts
depuis la Seconde Guerre mondiale. Les mêmes qui ont TOUS
défilé  dans  les  rues  de  Paris  quelques  jours  après  les
attentats de Charlie Hebdo. Naïvement, je pensais qu’un tel



événement pouvait annuler les différences de dogmes politiques
et qu’on aurait pu, à cette occasion, se rassembler, comme
lors des manifestations post-attentats, derrière un seul but :
empêcher ce concert plus que malsain ! Mais je n’y pouvais
rien si les gens de gauche n’ont pas eu ce courage de venir
grossir nos rangs. Ils auraient été bien accueillis, croyez-le
bien, mais ils ont déjà eu le courage de défiler lors des
attentats de Charlie et du 13 novembre, avec des fleurs, des
nounours, etc.

On ne pouvait pas, en plus, presque 3 ans après, leur demander
de  venir  nous  donner  un  coup  de  main  POUR  COMBATTRE  UN
ISLAMISTE DE LA MÊME VEINE QUE CES ASSASSINS, il ne faut pas
exagérer  non  plus.  Il  ne  faut  surtout  pas  trop  leur  en
demander, cela dit cela arrangeait bien les merdias, jamais en
retard pour ce genre de choses, qui m’ont tout de suite accusé
d’être  d’extrême  droite,  de  me  laisser  manipuler  par  ses
militants. Bref, j’étais devenu l’homme à abattre, pour avoir
empêché un islamiste de beugler en foulant de ses pieds le
sang des victimes, sur les lieux-mêmes où ma fille et 98
autres personnes ont rendu leurs derniers souffles. Pour moi
C’ÉTAIT IMPOSSIBLE.

Mais qu’importe, je me suis souvenu qu’en 1940, il y avait en
France  énormément  de  collabos  qui  ont  emboîté  le  pas  du
maréchal  Pétain  et  du  régime  de  Vichy,  et  très  peu  de
Résistants. Et pourtant, ce sont bien du côté des Résistants
que  la  victoire  a  pu  être  fêtée,  face  à  l’envahisseur
allemand. Et bien, nous serons peut-être, nous non plus, pas
nombreux face à ces envahisseurs islamistes, mais nous allons
nous aussi gagner !  J’ai donc fait une lettre ouverte à ce
sinistre personnage, doublé d’un recommandé à sa maison de
disques, pour entamer un dialogue SANS AUCUN RETOUR, car le
but était l’annulation du concert, pas une guerre civile.
Enfin nous avions un plan B pour le cas où nous n’aurions pas
réussi légalement à obtenir l’annulation de ce concert, avec
la complicité de personnels de l’EDF nous aurions privé le



BATACLAN d’électricité pour plusieurs jours.

Et le 21 septembre alors que je donnais une conférence de
presse avec Pierre Cassen, Christine Tasin, Karim Ouchick,
Renaud Camus, Richard Roudier et Denis Collinet, j’ai été
appelé par les journalistes de TF1, qui ont débarqué pendant
la conférence de presse, et nous ont annoncé que l’AFP venait
de faire savoir que la direction du Bataclan avait renoncé à
ces deux jours de concert. Cela qui m’a largement soulagé pour
deux raisons : la première, étant en première ligne, c’est sur
moi qu’aurait rejailli toutes les conséquences de ce trouble à
l’ordre public. Nul doute pour le coup que l’occasion aurait
été  trop  belle  pour  m’embastiller.  Mes  avocats  m’avaient
prévenu et étaient prêts aussi à intervenir, dans ce cas.
D’autre part, j’étais certain que si le concert avait été
maintenu,  il  y  aurait  eu  du  sang  qui  aurait  coulé.  Et
j’estimais  que  suffisamment  de  sang  avait  déjà  coulé  au
Bataclan !

Bien évidemment, Médine a tenté de faire courir le bruit que
c’était lui qui avait pris la décision d’annuler. Je l’ai
laissé dire, moi j’avais atteint mon objectif, faire annuler,
malgré l’amitié qui lie Médine à Édouard Philippe (il a même
été invité à Matignon, pas moi, mais même si j’y étais invité
je ne suis pas certain que j’irais). Peu de gens autour de moi
y croyaient ; aujourd’hui, j’en suis encore fier, cela a été
ma  première  victoire  sur  l’islamisme  radical  et  cela  m’a
démontré qu’en France, quand on est déterminé, on peut obtenir
des choses. Cela m’a confirmé également à quel point ces deux
associations  collabos que sont « Life for Paris » et « 13
/11/ 2015 » sont absolument inutiles, car, ayant sollicité
leur aide, je n’ai jamais eu aucune réponse, ce qui ne les a
pas empêchés l’une et l’autre d’essayer de s’attribuer les
bénéfices de cette victoire.

Depuis ce combat je n’entendais plus parler de Médine, sauf à
l’occasion de son concert qui n’ayant pas pu avoir lieu au



Bataclan, a été reporté au Zénith, où malheureusement, il faut
bien l’avouer, il a fait salle comble, venant un peu ternir ma
victoire. Cela veut dire qu’en France, il y a beaucoup de
décérébrés, souvent islamisés, qui écoutent ses beugleries,
cela  m’attriste,  et  je  me  demande  où  va  mon  pays.  Il  a
réapparu dans ma vie, il y a quelques jours, en éructant
contre la Marseillaise et contre Damien Rieu, qui m’avait aidé
dans mon combat. Qu’il critique Damien Rieu parce que celui-ci
l’a explosé lors d’un débat où j’ai moi-même refusé d’aller
(je ne voyais pas pourquoi je discuterais avec cet énergumène,
après l’annulation de son concert, alors que j’ai essayé moi-
même d’entamer le dialogue avant le concert), je trouve cela
petit de se venger publiquement après s’être fait ridiculiser,
lors d’un débat privé, en lui faisant un doigt d’honneur. « Je
te refais le dégradé au sabre ».

https://twitter.com/i/status/1261045561525927938

Décidément, le sabre est une arme qu’il affectionne, et comme
si cela ne suffisait pas, bien entendu, mais ça cela devient
permanent chez ces gens, il commence par “Allah akbar” puis
déblatère « La Marseillaise, même en Gospel, ça fait dégueuler
» et ça C’EST INSUPPORTABLE. Soit ce salopard est français et
il doit respecter l’hymne national, comme moi, en tant que
Français, je le respecte. Je me sens insulté lorsqu’on crache
sur la Marseillaise. Je me demande ce que son ami Édouard
Philippe, encore Premier ministre de la France à ce jour,
pense de cela. J’aimerais sincèrement connaître son point de
vue, car soit il est algérien et ne se sent pas bien en
France, qu’il se casse avec son « petit frère » Tarik Ramadan,
soit il s’y complaît, dans ce cas il respecte l’hymne national
et les us et coutumes de ce pays. Je ne me verrais pas me
rendre en Algérie et dégueuler des insanités sur ce pays et
sur son hymne national !

Bien entendu, je ne pense pas que notre gouvernement, par
l’intermédiaire de notre collabo de ministre de la Justice,
celle  qui  relâche  les  prisonniers  et  les  islamistes



radicalisés, demande au parquet de se saisir de l’affaire. De
mon côté je vais charger mes avocats d’étudier une possible
action judiciaire car moi, en tant que Français, je me sens
insulté.

Alors, la meilleure chose qui pourrait être faite, et pourtant
je suis pour la liberté d’expression, moi qui combats cette
loi scélérate dite loi Avia, du nom d’une députée raciste
d’origine  togolaise  (eh  oui,  c’est  comme  ça  désormais  en
France) LA LIBERTÉ DES UNS S’ARRÊTANT  LÀ OÙ COMMENCE LA
LIBERTÉ DES AUTRES, c’est que TOUS les maires interdisent à
Médine et à TOUS CEUX qui dégueulent sur la France, son hymne
et ses valeurs, de se produire dans leur commune, comme ils
interdisent à Dieudonné de se produire.

Nous sommes encore en période électorale et c’est peut-être le
moment d’en parler.

Patrick Jardin


